

TTV 1948 Hohndorf - MSV Bautzen 04 5:10



Nachdem man vom Verbandsligaauftakt gegen Pobersbau bereits 2 Punkte in der Tasche hatte fuhr man optimistisch zum Aufsteiger nach Hohndorf.

Dort erwartete uns ein kleines Schmuckkästchen, einige Fans fanden auch den Weg in die Halle. Als Ersatzmann kam Mario Fröhlich zum Einsatz, der wiederum den eigentlichen Ersatzmann Günter Fraunheim ersetzte. Dieser bezwang gleich mal als Doppel 2 mit Maik Günther das Hohndorfer Spitzendoppel glatt in 3 Sätzen. Am Nebentisch sorgten Hartmut Engert mit Manuel Scholze für den zweiten und letzten Doppelpunkt, denn Holger Weiß und Matthias Heidrich fanden nicht zu ihrem Spiel und unterlagen in vier Sätzen. Im oberen Paar mussten wir dann zwei knappe Niederlagen hinnehmen. Hartmut hatte die "etwas anders" spielende Nummer 1 Klaumünzner auf der Schippe und Maik verlor unglücklich gegen Wingeyer. Den 2:3 Rückstand wandelten wir durch drei Siege von Manu, Holger und Matthi in eine 5:3 Führung um. Mario unterlag anschließend in einem umkämpften Match seinem Gegener knapp im 5. Satz. Die 2. Einzelrunde begann mit einer Punkteteilung im oberen Paar. Manu und Holger sorgten dann in der Mitte wiederum für 2 Punkte und Matthi, bei dem man nie das Gefühl hatte, dass er an diesem Tag auch nur einen Satz abgibt, sorgte dann gemeinsam mit Mario für die Entscheidung und beide machten den Deckel auf einen vielumjubelten 10:5 Auswärtserfolg.

Für den MSV punkteten: Hartmut Engert(1,5); Maik Günther(0,5); Manuel Scholze(2,5); Holger Weiß(2); Matthias Heidrich(2); Mario Fröhlich(1,5)